

AMOR PROPIO, EL EGOÍSMO MODERNO.

Andrew Llanos



Capítulo 1

AMOR PROPIO, EL EGOÍSMO MODERNO.

A lo largo de mi corta vida, me he podido dar cuenta de muchas cosas y una de las más peculiares es el hecho de cambiar; y cuando hablo de cambiar me refiero a todos los sentidos, cambiar mentalmente, cambiar físicamente, cambiar ideologías, cambiar hábitos, etc. Uno en peculiar es cambiar la percepción de nosotros mismos como personas; es muy complicado, pero a la vez muy gratificante una vez logrado, el problema es que requiere de mucho esfuerzo y trabajo de inversión personal, lo que hoy en día se conoce como el egoísmo moderno.

El egoísmo moderno radica en la idea del cambio para mejor desde el propio marco de tu realidad y en donde te ubicas como persona. En pocas palabras el preocuparte por ti mismo y querer mejorar día a día es el egoísmo moderno y esta idea radica en que la gente empieza a ver tus cambios y metas, empiezas a escuchar todo tipo de críticas por que ``claro, es fácil criticar`` cuando no se hace nada y solo se ve hacer a otro, la gente por lo general cuando ven que creces en tus áreas te tratarán de nivelar hacia ellos, porque es más fácil criticar que intentarse poner a tu altura. Al final tu no te preocupes, la mejor decisión es continuar y no rendirte si ese es el camino de vida que te apasiona y elegiste, sigue adelante y nunca te detengas, mantente fuerte, enfocado y recuerda que el camino a la mejor versión de ti mismo es día a día.